

Fecha: 11-07-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes participan del Winter Camps 2024

Pág.: 5 Cm2: 446,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Estudiantes participan del Winter Camps 2024

La iniciativa se desarrolla en el Liceo Marta Narea y refuerza los aprendizajes del inglés.

Redacción / Fabiola Vega M. La Estrella de Antofagasta

studiantes de quinto básico a cuarto medio son los beneficiarios del Winter Camps 2024, los que tendrán la posibilidad de reforzar sus conocimientos en el idioma a través de juegos, dinámicas y proyectos para practicar la comunicación oral.

El Winter Camps es una iniciativa del Programa Inglés Abre Puertas (PIAP) de la División de Educación General (DEG) del Ministerio de Educación y se extenderá por toda esta semana en el Liceo Marta Narea Díaz.

"Los niños van interactuando entre ellos, socializan, y generan relaciones de amistad que luego perduran por mucho tiempo", explicó el seremi de Educación, Alonso Fernández.

Cabe destacar que durante estas jornadas, los estudiantes reciben desayuno, almuerzo y snack durante los 5 días de duración, y tienen una cobertura de seguro de accidentes escolares.

5

días de duración tiene el Winter Camps que se desarrolla durante las vacaciones de invierno.

En tanto, la estudiante monitora del Winter Camps, quien es estudiante de Pedagogía en Inglés, Camila Coria destacó el espacio como una instancia relevante para los estudiantes.

"(Permite) potenciar nuestra habilidades y poner en práctica todo lo que hemos aprendido en estos años de universidad, es un programa importante para quienes se están iniciando en inglés, para quienes están dando sus primeros pasos. Nuestro objetivo es activar el interés de las y los estudiantes", señaló.

WINTER CAMPS

Cada periodo de vacaciones de invierno y verano, se desarrollan los English Camps, dirigidos a alumnos desde 5º básico a



ESTUDIANTES DE OUINTO BÁSICO A CUARTO MEDIO SON PARTE DEL WINTER CAMPS 2024

4º medio. En los Camps, las y los estudiantes tienen la oportunidad de vivir una semana de inmersión al inglés en formato presencial, durante 5 días consecutivos.

Cada Camp es facilitado por un docente de inglés titulado, que se desempeña como monitor, y estudiantes de pedagogía en inglés en sus últimos años, que actúan como facilitadores voluntarios, y que son previamente capacítados y monitoreados por la red de Coordinadores Regionales de Inglés del PIAP.

Esta edición de Camps lleva como lema "The future, your choices - Make 'em count!" y busca aumentar la exposición de los estudiantes al inglés para el desarrollo y práctica de la comunicación oral y a su vez, promover su desarrollo personal, así como también reflexionar sobre el futuro, sus sueños y aspiracionesº

BREVES



MICROSCOPIO EN LA UA.

UA cuenta con microscopio que lo deja en la vanguardia

Apoyar el desarrollo científico y académico, prestando apoyo a diversas áreas científicas desde la medicina hasta la ir geniería, impulsando así también el dialogo entre disciplinas, es el objetivo de la adquisición de un moderno microscopio di gital avaluado en 500 mi llones de pesos y compra do en Alemania que esta rá sI servicio de la Universidad de Antofagasta. El equipo, instalado en el Centro de Desarrollo Energético de Antofagas ta (CDEA), servirá principalmente para caracterizar materiales orgánicos e inorgánicos en el rango de 10 nanómetros. Ade más, podrá ser utilizado por los estudiantes de pr y postgrado del plantel estatal.

El equipo se ubica sobre una plataforma hidráulica, la cual, previene el efecto de movimientos bruscos, como posibles terremotos.

CEDIDA

Doactivan moca do trabajo nara